
С НАСТУПАЮЩИМ НОВЫМ 

ГОДОМ! 
 

На ёлке светятся гирлянды, 

И люд ждёт праздника в домах, 

Снежинки, словно бриллианты, 

Упав, растают на руках. 

 

Их ветер кружит, не жалея, 

Забыв о скромной доброте, 

И празднично блестит аллея, 

Не видно стало птиц в гнезде. 

 

Здесь отовсюду веет радость, 

Подарки, суета и смех, 

Один раз в год бывает радость 

От разных новогодних спех. 

 

Чудесный запах мандаринов, 

Куранты ровно полночь бьют, 

И старый год уж провожая, 

Все новый отмечать идут. 

 Александра КЛЮЕВА, 

                      9 класс 

 

 
 

 

 
 

 

Приветствуем вас, 
уважаемые 

читатели газеты 
«Liveschool»! 
Этот выпуск 
особенный – 
предновогодний! 
2019 год был 
интересным для 
нашей школы. 
События, 
праздники, 
мероприятия – 
каждый день 
радовал и не был 
похожим на 
предыдущий. Наша 
редакция дарит 
всем вам свои 
искренние 
поздравления и 
желает в 
наступающем году 
иметь больше 
поводов для улыбок, 
чем для грусти! 
Читайте свежий 
выпуск! Всем 
новогоднего 
праздничного 
настроения!  

Редакция  
газеты 
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МОЙ ПУТЬ В НАСТОЛЬНЫЙ ТЕННИС 

Привет, меня зовут Тимофей! В этой статье я 

хочу немного рассказать об истории настольного 

тенниса и о моей личной истории в этом виде 

спорта. 

Настольный теннис - популярная игра, в 

которую играют с помощью ракеток и мяча, в 

помещениях на небольшом столе. Какая страна 

стала прародительницей игры в пинг-понг, уверенно 

сказать нельзя. Есть несколько версий - самая 

популярная, что она взяла свое начало в Английском 

королевстве, как домашняя игра королевской семьи. 

Но есть версии о зарождении игры в Америке, 

Китае, Южной Африке. В то время играли в пинг-

понг на улице, постепенно, по разным причинам, 

она перешла в помещение. Специальных правил 

игры не было. Развитие игры в России началось в 

1927г (на юбилей Великой Октябрьской революции).  

До недавнего времени всего этого я не знал. Моя история знакомства с 

этим видом спорта началась в нашей школе. Многие ребята на переменах 

проводят время, играя в эту активную игру, попробовал и я. Вначале эта игра 

привлекала тем, что не скучно и активно можно проводить время со своими 

друзьями. И чем больше я играл, тем больше мне нравилось, появлялись 

первые результаты – частые победы. Я стал интересоваться, где в районе есть 

секция? Мне повезло! Оказалось, что в с. Щелкун начинает свою работу секция 

настольного тенниса. Интерес к игре был настолько велик, что не смотря на то, 

что было лето, разгар каникул, я начал регулярно посещать тренировки 3 раза 

в неделю с июля 2019. 

Октябрь 2019 года стал для меня памятным. Первый раз я принял 

участие в открытом турнире «Малахитовая шкатулка» и занял 1 место среди 

детей 2008г.р и старше по Сысертскому ГО. Сдал необходимые нормативы и 

получил 1 разряд. Это событие придавало мне еще больше настроя и желания 

развиваться в этом виде спорте. 

В декабре 2019г наша команда принимала участие в турнире памяти 

Александра Поздеева (нашего земляка, погибшего при выполнении воинского 

долга). В этом турнире мне удалось подтвердить и закрепить свои результаты 

(занял 1 место по СГО). На этом же турнире мы с моим товарищем по команде 

заняли 1 место в парной игре. 

Благодаря занятиям пинг-понгом я развиваю свою физическую форму, 

активность, расширяю круг общения. У меня появляются новые друзья - 

спортсмены в разных городах. Путешествую по нашей области, т.к. турниры 

проходят в разных населенных пунктах. А самое главное - я получаю 

удовольствие, занимаясь любимым делом! 

Тимофей ТОНКОВ, 6 класс 

 



Мне очень понравилась эта поездка. Она стала для меня интересной и 

познавательной. Я буду советовать своим друзьям и знакомым посетить дом-музей 

П.П. Бажова. 
                                                                                      Юлия КЛЮЕВА, 2 класс 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

ВЗГЛЯД В БУДУЩЕЕ 

Д. Мадзини 
5 декабря в здании Администрации СГО прошло 

профориентационное мероприятие для учащихся 9, 

10 и 11 классов. Из г. Екатеринбурга приезжали 

представители различных вузов и колледжей. Во 

время встречи учащиеся могли задавать, 

интересующие их вопросы. На мероприятии была 

представлена общая информация о вузах, 

презентации и видеоролики, в которых можно 

увидеть внешний вид учреждения, факультеты, 

направления, наличие бюджетных мест, количество 

Недавно мы с классом ездили в музей 

Павла Петровича Бажова в г.Сысерть.  

Нас встретила хозяйка Медной горы. 

Она угостила нас вкусным и красивым 

караваем. После этого мы вошли в дом – 

музей, где жил Павел Петрович Бажов. Там 

было очень красиво и необычно. Вся мебель 

и посуда были старинными. Экскурсовод 

рассказывал о биографии П.П. Бажова, а 

потом провёл с нами викторину по его 

сказам. 

 

      4 декабря 2019 года все учащиеся 11 классов по всей стране писали Итоговое 

сочинение. Как человек, который прошел через это, я могу сказать, что главное - 
читать литературу, которая может вам помочь в написании своего сочинения, и на 

несколько раз проверять грамотность и не отходить от выбранной темы. В первую 

очередь, учитывается соблюдение требований объема и самостоятельности 
написания сочинения, соответствие выбранной теме, умение аргументировать 

позицию и обоснованно привлекать литературный материал. Если качественно 

подготовиться, то 350 слов можно написать без каких - либо проблем.  Я считаю, 

что с помощью итогового сочинения, можно проверить способность учеников к 
правописанию, их лексический минимум и знание художественной литературы. 

  

Анастасия КАМАЛОВА, 11 класс 
 

В ДОМЕ У БАЖОВА 

Д. Мадзини 

баллов для поступления, предметы для сдачи экзаменов, а также мероприятия, 

которые проводятся в данных учреждениях. Выпускников приглашали на день 

открытых дверей, чтобы самим ознакомиться со всей информацией. Данное 

мероприятие заставило учеников задуматься о своём будущем. 

Анастасия МАЛЬЦЕВА, 10 класс 

ВПЕРЕДИ ЭКЗАМЕНЫ 

Д. Мадзини 



 

 

      День Матери, действительно, значимый праздник для всех людей. Его 

отмечают в последнее воскресение ноября. В этот день принято поздравлять всех 

матерей, этим он отличается от Международного женского дня, когда 

поздравляют всех представительниц женского пола.  

Мама - самый дорогой человек для каждого из нас. Она подарила нам жизнь. 

Мама помогает нам справляться с трудностями и невзгодами, готовит нас к 

взрослой, самостоятельной жизни и любит нас, несмотря ни на что. 

       В нашем Доме культуры 24 ноября был проведён концерт в честь этого 

праздника. Дети из детского сада и нашей школы поздравляли всех мам, 

выступая на сцене. Они пели песни и танцевали, вызывая улыбку и незабываемые 

эмоции. 

Я думаю, что быть матерью - это большая гордость и непосильный труд. Мы 

все должны ценить и любить своих мам, ведь они так много делают для нашего 

счастья и благополучия, зачастую, забывая о себе. Поэтому, придя сегодня домой, 

скажите своей маме о том, как сильно вы её любите. 

Александра КЛЮЕВА, 9 класс 

УРОК - ЭКСКУРСИЯ 

           2 декабря мы вместе с нашим учителем английского языка Дергуновой 

Еленой Анатольевной провели урок - экскурсию «Лондонский зоопарк». «Зоопарк» 

мы сделали сами из игрушек, которые принесли из дома, мы построили «клетки» и 

расставили животных. Перед тем как начать урок, мы посмотрели фильм про 

настоящий Лондонский зоопарк. После просмотра фильма, мы все встали возле 

своих клеток с животными и начали рассказывать про них. Каждый из 

участвующих рассказывал про животное, которое есть в зоопарке. Например, о 

горилле, жирафе, льве, бабочке и других животных. Все рассказы были на 

английском языке. Желающие могли погладить, потрогать и даже 

сфотографироваться вместе с животным. Экскурсия всем понравилась. Этот урок 

оставил незабываемые впечатления. Я за то, чтобы таких уроков было больше!   

Екатерина СУРИНА, 6 класс 

  

 

ЛЮБИТЕ СВОИХ МАМ! 



      «БЕЛАЯ ЛОШАДЬ» 

28 ноября мы побывали на 

экскурсии в конно - спортивном клубе 

«Белая лошадь». До места назначения в 

с. Кадниково мы доехали на нашем 

школьном автобусе. Когда мы прибыли 

в конный клуб, нам предоставили двух 

прекрасных экскурсоводов. Нас 

поделили на две группы: «старшие» и 

«младшие». Наша экскурсия началась с 

конюшни. Там нам разрешили 

покормить и погладить лошадей. 

Лошади были спокойные, 

дружелюбные, очень красивые. Рассказывали нам про Вятских рысаков, 

Владимирских тяжеловесов и Альбиносов. Продолжение нашей экскурсии было на 

свежем воздухе, в контактном зоопарке. Здесь мы встретили домашних животных 

(кур, овец, коз, кроликов, поросят).  Ещё там были северные олени, еноты, лисица 

и песец, як, пони и осёл, ну и, конечно, царь леса - Бурый медведь. Спасибо 

большое администрации нашей школы за предоставленную возможность 

побывать на этой экскурсии. Мне очень понравилась эта поездка. 

Наталья РОМАШОВА, 9 класс 

ЧЕМ ЗАНЯТЬСЯ НА ВЫХОДНЫХ? 

Не знаете, чем заняться на 

выходных? Ваши выходные дни 

проходят скучно и однообразно? 

Предлагаю Вам стать активистом 

школы. Так же, как это сделала я. 

Первая моя поездка началась со слёта 

Детских Общественных Организаций, 

который прошел 23 ноября в ГЦД 

города Сысерти. От нашей школы №16 

поехали активисты: Полуэктова 

Светлана, Габдрафикова Марина, Бак 

Виктория, Трофимцова Снежана, 

Годлина Софья, Каркин Ярослав, Байназаров Шарофат и я, Васильева Олеся. Как 

только мы приехали, нас, вместе с учениками из других школ, отправили работать 

по направлениям. Направлений было четыре: медиа, волонтёрство, экология и 

вожатская деятельность. Я, вместе с Трофимцовой Снежаной, попали в 

направление «вожатская деятельность». Там мы танцевали, пели и играли вместе с 

другими детьми. В особенности мне понравились танцевальные флешмобы. Я 

подружилась с одной классной девчонкой. После обеденной паузы мы подвели 

итоги и стали собираться домой. Проводите свои выходные с пользой! 

Олеся ВАСИЛЬЕВА, 7 класс 

 



         ТАНЦУЮТ ВСЕ! 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          ПОДВОДИМ ИТОГИ 
2019 год не обещал быть 

насыщенным и каким-то 

особенным. Я даже не заметила, 

как он наступил, но за эти 12 

месяцев он оправдал себя.      

Я впервые поехала на сборы 

старшеклассников, где узнала 

многое о профессии журналиста, 

завела много новых знакомых и 

друзей. Во мне открылось второе 

дыхание для новых идей. Я 

встретила еще одного человека, 

благодаря которому все нервы и 

неурядицы, которых в этом году 

тоже хватало, проходят менее 

болезненно. Я стала больше 

присматриваться к людям. Ранее я 

наблюдала за Землей и мелкими 

деталями, пропуская мимо себя 

массу людей и то, что за ними, 

действительно, стоит. Поняла, что 

самая лучшая и худшая вещь, 

которая может быть с человеком –

равнодушие. Я перестала винить 

себя за то, что уже все равно не 

исправлю или уже не смогу 

исправить. Дела идут легче, но 

истраченных нервов не стало 

меньше. Создание и ведение своей 

группы ВК по интересам помогло 

мне учесть прошлые ошибки, и я 

стала реже их совершать. 

Благодаря группе мое умение в 

цифровом рисунке значительно 

выросло, так как для её ведения я 

часто что-то рисовала.  

Многие, из моего окружения, 

заметили, что этот год не был для 

меня простым, пришлось 

потрудиться, чтобы выйти из 

некоторых ситуаций и это неплохо, 

ведь за черной полосой всегда идет 

белая, а значит - все ещё впереди. 

 

Софья ГОДЛИНА, 8 класс 

Вы хотите обновить плей-лист, но у 

вас не хватает времени? Специально для 

вас я собрал хиты за последние 5 лет, 

полюбившиеся российским меломанам. 

Только начните слушать, и эти треки 

очаруют вас не на один час. 

2014 

Bruno Mars – Uptown Funk 3.7 млрд. 

Katy Perry – «Dark Horse» – 2.6 млрд. 

Demi Lovato – «Отпусти и забудь» – 1.9 млрд 
 

2015 

Major Lazer – Lean On 2.7 млрд. 

А. Воробьёв – «Сумасшедшая» 256 млн. 

Тимати – «Баклажан» 188 млн. 
 

2016 

Clean Bandit – «Rockabye» 2.2 млрд. 

Twenty One Pilots – «Heathens» 1.3 млрд 

Ленинград – «Экспонат» 152 млн. 
 

2017 

Luis Fonsi – «Despacito» - 6.5 млрд. 

Ed Sheeran – «Shape of you» - 4.5 млрд. 

Dua Lipa – «New Rules» – 1.1 млрд. 
 

2018 

LITTLE BIG – «SKIBIDI» - 324 млн. 

Казка – «Плакала» - 291 млн. 

Артур Пирожков – «Чика» - 190 млн. 
 

2019 

Daddy Yankee– «Con Calma» 1.6 млрд. 

ROSALÍA, J Balvin – «Con Altura» 1.1 млрд 

Billie Ellish – «Bad Guy» – 673 млн. 
 

Шарофат БАЙНАЗАРОВ, 10 класс 
 



ПЕШЕХОДАМ НА ЗАМЕТКУ 

19 ноября к нам в школу приезжали 

сотрудники ГИБДД. Они рассказывали о 

правилах дорожного движения, о том, как 

нужно правильно переходить дорогу. Наша 

встреча проходила на свежем воздухе. Нам 

даже разрешили посидеть в 

спецавтомобиле ГАИ, показали мигалки и 

сирену, разрешили использовать 

громкоговоритель. Сотрудники ГИБДД 

проверили наши знания дорожных знаков. 

Было очень интересно! 

Максим ДУДИН, Анна ЛАЗАРЕВА, Михаил МИШАРИН,  

Дарья ПОКСАРАСКИНА, Егор ТОЛОКНОВ, 3 класс 

   ЮНЫЕ ГОЛЕАДОРЫ 

19 октября в селе Кашино проводились 

районные соревнования по мини-футболу среди 5-

11 классов. Участвовало всего четыре команды. 

Борьба была напряженной, ведь, в основном, 

нашими соперниками были старшие ребята. Мы не 

растерялись и стойко выдержали этот бой. 

Конечно, жаль, что в этот раз нам не удалось 

получить призовое место, но мы получили большой 

опыт. Теперь, когда мы узнали, каким может быть 

соперник, мы будем тщательнее и усерднее 

тренироваться. Ведь мы не останавливаемся на полпути, мы идём дальше. 

Никита ОЖЕГИН, 8 класс 

ДЕНЬ САМОУПРАВЛЕНИЯ 

Я считаю, что учителем быть очень интересно 

и престижно. По моему мнению, день 

самоуправления сделали для того, чтобы дети могли 

почувствовать себя взрослыми, а учителя могли 

окунуться в детство. Я благодарна за 

предоставленную возможность. На дне 

самоуправления я была в роли учителя математики. 

Мне очень понравилось. Дети были спокойными и 

отвечали на мои вопросы. Считаю, что любая 

работа тяжелая: будь ты учитель или строитель. Самое главное, чтобы был интерес к 

выбранной профессии. Думаю, наши учителя не пожалели о своем выборе. Работая с 

детьми, я поняла, что абсолютно к каждому ребенку нужен индивидуальный подход. 

Спасибо нашим учителям за то, что очень многому нас научили, что тратили на нас 

свои нервы, не сдавались. Это, действительно, сложно. 

Мы очень редко благодарим учителей за то, что они для нас сделали. По моему 

мнению, учителя - это те же самые родители. Родители вместе с учителями 

воспитывают нас.   

Дарья НЕВЗОРОВА, 11 класс 
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                        СПЕКТАКЛЬ НА УРОКЕ 

Наш дружный 5 класс 11 октября на уроке литературы показывал 

кукольный спектакль по мотивам русских народных сказок. Мы 

разделились на 3 группы: первая группа показала сказку «Три 

поросенка», вторая группа - «Теремок», а третья - «Машенька и три 

медведя». Я играла лису в спектакле «Теремок». На урок мы 

пригласили родителей, которые тоже показали нам сказку «Волк и 

лиса». Было весело! Еще у нас были конкурсы, в которых победила 

дружба! 

Вера ДУРОВА, 5 класс 

ВСТРЕЧА С ИНТЕРЕСНЫМ ЧЕЛОВЕКОМ 

             В школе №1 города Сысерть восьмого октября прошла традиционная встреча 

учеников школ Сысертского района с американским гостем - Брюсом Бертрандом. 

Организатором встречи уже не первый год является педагог английского языка Елена 

Ваторопина. 

            В разговоре с Брюсом активистам была предоставлена возможность узнать о его 

жизни, о прошлом, о стране, о городе Лейк-Плэсид, в котором он родился, путешествиях, 

работе, увлечениях, учёбе, трудностях в изучении русского языка и о жизни в целом. 

Тёплая атмосфера дружеского диалога сменялась смехом, дети даже на время 

забыли, что перед ними представитель другой страны. Гость, во время разговора, 

рассказывал о его тяге к путешествиям, некоторым русским блюдам, о желании дожить 

до ста лет и о многом другом. Например, когда Брюсу задали вопрос о том, как улучшить 

произношение и английский акцент, он посоветовал слушать американскую музыку и 

смотреть фильмы на английском языке. На вопрос о путешествиях гость 

поинтересовался, кто из детей бывал в горах, и подчеркнул, что вскарабкаться на гору и 

смотреть на неё снизу - это совершенно разные вещи. Каждый мог лично задать вопрос 

Брюсу и даже после окончания основной беседы, дети продолжали общаться с гостем. 

Такие встречи дают неоценимый опыт в общении на английском языке, помогают 

людям преодолеть "языковой барьер", расширить кругозор и просто познакомиться с 

интереснейшим человеком. 

              Мы ещё долго вспоминали эту встречу, 
и всем, кто ездил, она понравилась. Участники 
встречи: Байназаров Шарофат, Полуэктова 

Светлана, Ожегин Никита, учитель английского 
языка Дергунова Елена Анатольевна и я, 
Каркин Ярослав. Хочется поблагодарить 
учителя английского языка школы №1 Е. 
Ваторопину за тёплый приём и за организацию 
встречи. Если в следующем году эта встреча 
вновь будет проходить и нас на неё пригласят, 
мы обязательно приедем. 

Ярослав КАРКИН, 10 класс 


